

ORIENTE

La nouvelle déchèterie du territoire bientôt terminée

C'est la seule intercommunalité de l'île à ne pas disposer de déchèterie digne de ce nom. Mais ce sera bientôt de l'histoire ancienne pour les 22 communes qui composent le territoire. « Les travaux ont pris du retard à cause de la crise sanitaire, explique Jean-Claude Franceschi, le président de l'Oriente. Mais ils ont pu reprendre et devraient se terminer dans les prochaines semaines. Il était temps ! »

Jusqu'à présent, seulement quatre bennes étaient disponibles de manière assez sporadique et ne permettaient pas de traiter tous les flux de déchets. « Nous avions pourtant en moyenne positive dans le classement des intercommunalités qui traitait le plus en Corse. Ce n'est pas mal qui le dit mais l'association Zéro Déchet, ajoute le président. C'était l'outil qui nous manquait, on ne pouvait plus continuer comme ça. »

Polémique autour du lieu choisi

Les riverains pourront s'empêtrer de la nouvelle structure à par-



Le site n'attend plus qu'une végétalisation.

PHOTOS PAUL-MATHIEU SANTUCCI

tir du mois de septembre, après quelques mois d'apurement sur l'organisation interne. « Nous avons déjà une personne qui travaille sur l'actuelle plateforme, continue Jean-Claude Franceschi. Mais il est toutefois nécessaire d'autoriser une autre personne pour que l'accès soit le plus fluide possible. Et puis il faut que l'on discute avec

les professionnels puisque ce sont les seuls qui devront payer l'accès pour déverser leurs déchets. Comme partout en Corse, il faudra faire. »

Sur une surface de 3 000 m², tout est pensé pour faciliter le trafic. Des rampes d'accès accessibles aux véhicules permettent de monter sur une plateforme afin d'ar-

river à l'heure des camions, un système de pesée pour les camions, un centre d'inciné, l'endroit n'attend plus qu'une végétalisation qui ne devrait plus tarder et il y a eu une polémique sur l'emplacement qui a été évitée puisque c'est sur le lieu des dérénements déclarés de 1975, avec Jean-Claude Franceschi. Mais nous ne pouvons pas faire autrement. Nous avons discuté avec l'association qui gère la route et tout s'est bien passé. Le plan local d'urbanisme (PLU) ne nous a pas interdit beaucoup d'options. Nous devons communiquer la déchèterie dans le continuum de l'urbanisation et sur la zone artisanale. Mais je ne pense pas que cela soit négatif. Rien au contraire puisque tout a été pensé pour que cela s'intègre au paysage. » Par ailleurs, une négociation a également été instillée sous les qualifs : « Nous nous sommes engagés que certaines personnes devant du ministère qui parlait peut-être réunies devant nous allons répondre sur cela aussi », conclut le président.

Quant au coût total de l'opération, il avoisine les 1,2 M€.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI

Un centre d'accueil contrôlera les visiteurs.

